

mille dollars à ma disposition en ce moment, quelle belle affaire je ferais ! »

Les gros capitaux des nouvelles compagnies, formées cette année, ne sont pas encore arrivés au Klondike et c'est pourquoi il importe beaucoup que je me hâte. J'espère bien arriver dans un bon rang.

J'ai vu également le Consul de France, qui m'a donné de bonnes indications.

Je me porte très bien, je suis plein de courage et d'espoir. Aujourd'hui brille un soleil splendide. Avant-hier nous avons encore une grande tempête de neige...

Montréal, 6 avril.

M. Tarut a décidément lié son sort au mien. J'espère que cette association aura pour nous les meilleurs résultats. Il est trop pénible de se sentir seul et il faut aussi prévoir les cas de maladie.